

CICLISMO CAMPEONATO DE ARAGÓN ELITE Y SUB 23

# Bergua y Arcas dan color altoaragonés

El oscense logró el título Elite, escoltado por Paúles y Ramos, y el serrablés conquistó en casa el entorchado Sub 23

MERCEDES PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.-** Peter Van Dijk, del equipo Azysa, ganó el XXVIII Memorial de Ciclismo Luis Muñoz, que se celebró ayer en Sabiñánigo organizado por el Club Ciclista Sabiñánigo. En el memorial también se disputó el Campeonato de Aragón en ruta para categorías Sub 23 y Elite. El serrablés Jorge Arcas, que milita en el equipo Lizarte, se proclamó campeón de Aragón de Sub 23, y el oscense Miguel Bergua, del CAI, hizo lo propio en categoría Elite.

Los 71 corredores participantes tomaron la salida a las 15.50 horas, veinte minutos más tarde del horario previsto debido a la lluvia que caía en esos momentos en Sabiñánigo.

El conjunto navarro Azysa fue el gran dominador de la carrera, situando a seis corredores en la fuga de doce que desde poco después de la salida comandó la prueba y de la que poco después del primero de los tres pasos por Sabiñánigo saltaban los argentinos Agüero y Sivori y el holandés Van Dijk -vencedor del Memorial-, que cruzaban de la mano la línea de meta aprovechando su cómoda renta, que llegó a rozar los cinco minutos de diferencia.

Por detrás, sus nueve perseguidores se disgregaron en la última ascensión al alto de Navasa, en dos grupos de cuatro unidades en los que no podía aguantar Javier Paúles (CAI), uno de los dos aragoneses elite que formaron parte de la fuga y que dejó de este modo en bandeja el título a su compañero de equipo Miguel Bergua. En el pelotón, la pelea se centraba en el entorchado sub 23, con una apasionante lucha entre un combativo Alberto Just (CAI) y Jorge Arcas, en la que este último aprovechaba el conocimiento del terreno en su Sabiñánigo natal para saltar a poco menos de 5 kilómetros del final y mantener una mínima ventaja sobre Just, lo que le daba el maillot de campeón en un duelo entre dos ciclistas que cumplen su primer año en la categoría.

En el Memorial Luis Muñoz, Agüero y Sivori secundaban a su compañero Van Dijk en el podio final y se llevaban, respectivamente, los trofeos de las Metas Volantes y la Montaña.

## Una carrera endurecida por la climatología

El ganador del memorial dijo al final que a pesar de acusar "el mal tiempo al principio de la carrera, luego hemos atacado muchos del equipo y hemos podido estar en los primeros puestos, también hemos conseguido ganar por equipos, la montaña y las metas volantes. El recorrido es bastante duro porque tiene muchos repechos pero nos ha



Jorge Arcas cruza la meta en primer lugar de los Sub 23. MERCEDES PORTELLA



Los tres Azysa entraron de la mano en la meta. MERCEDES PORTELLA

ido bien".

Jorge Arcas se mostraba emocionado de conseguir "en casa" el Campeonato de Aragón Sub 23, pero argumentaba que la carrera había sido "muy, muy dura. Hemos empezado a controlar Diañez, Just y yo junto con Alberto Ara, y hemos estado ahí controlándonos hasta el último paso por Navasa, donde Just se ha ido por delante y yo he mantenido el ritmo con Pujol, del Lizarte. Hemos ido a ritmo y ba-

## > El Azysa Peter Van Dijk ganó el Memorial Luis Muñoz

jando hemos pillado a Just. Al final he atacado en Sabiñánigo pueblo y me he ido, y hasta meta. Siempre es difícil correr en casa porque los nervios te pueden jugar una mala pasada pero bueno, he podido hacer una buena carrera y ganar el Campeonato de Aragón, que tenía marcado entre los objetivos para esta temporada".

El campeón de Aragón elite, Miguel Bergua, tenía palabras de agradecimiento para su compañero de equipo Javier Paúles "que el año pasado me ayudó mucho y en esta ocasión también, y yo estoy muy contento con el resultado".

Para Miltón Ramos, afinado en Sabiñánigo, que consiguió la tercera posición del campeonato en Elite, dijo que la carrera fue "un tanto rara, porque desde el principio, cuando subimos Cartirana, ya íbamos a un ritmo que no era nada constante, creo que



Paúles, Bergua y Ramos, en el podio. MERCEDES PORTELLA



Just, Arcas y Diañez, los mejores Sub 23 aragoneses. MERCEDES PORTELLA



Salida del Memorial Luis Muñoz. MERCEDES PORTELLA

lo he hecho bien".

El presidente del Club Ciclista Sabiñánigo, José Antonio Arcas, explicaba que "tal y como se ha desarrollado la carrera creo que ha sido un éxito por todo, por los corredores, porque se han entregado a tope. Ha habido una lucha intensa desde el primer momento y bien es cierto, como ya se preveía, que en estas carreras en las que se disputa el Campeonato de Aragón, normalmente es como si se disputaran dos carreras en una, unos disputan la victoria en este caso del memorial, y otros el campeonato, como así ha sido. Ha habido un fuerte control sobre todo de la categoría Sub 23 y en la Elite se ha visto desde el primer momento que los dos corredores del CAI, Javier Paúles y Miguel Bergua, estaban muy fuertes, con muchas ganas y con posibilidades incluso para haber ganado el Memorial".

José Antonio Arcas estaba ayer doblemente emocionado, por un lado el cincuenta aniversario del club ha tenido como "regalo" la celebración de los campeonatos de ciclismo de Aragón en ruta, que continúan hoy domingo para categorías cadete y Master, y por otro lado, su hijo Jorge Arcas se proclamaba Campeón de Aragón en sub 23.

Desde la Federación Aragonesa de Ciclismo, David García hacía un balance "satisfactorio" del desarrollo del memorial. "Hemos podido ver un bonito espectáculo tanto en la lucha por el Memorial como por la lucha por los títulos autonómicos tanto en Elite como en Sub 23, sobre todo con una bonita pelea entre el corredor de Sabiñánigo Jorge Arcas y Alberto Just del CAI, dos corredores de primer año en la categoría, por lo que es importante ver que en Aragón tenemos cantera".